



El rector, optimista ante las promesas del Gobierno de retomar el 2018

A nueve meses para el fin de la legislatura, el secretario de Universidades se compromete con Ruipérez a modificar los decretos para reactivar las comisiones del VIII Centenario

R.D.L. | SALAMANCA

A sólo nueve meses para que acabe la legislatura, y después de tres años de pasividad, el Gobierno de Mariano Rajoy quiere retomar el impulso estatal para el Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca, la más antigua de España.

El rector Daniel Hernández Ruipérez mantuvo el pasado miércoles un encuentro con el nuevo secretario general de Universidades, Juan María Vázquez Rojas, en el que le transmitió el encargo de la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, de que empiece a trabajar en la modificación de los decretos que regulan las comisiones estatales vinculadas al VIII Centenario y los órganos para aplicar las exenciones fiscales a las empresas que colaboren con los actos del 2018.

Ruipérez valoró la reunión como "un cambio de actitud muy positivo" aunque insistió en que las modificaciones de los decretos deben llevarse a cabo con rapidez, ya que la aplicación de los beneficios fiscales comenzará en noviembre de este año y antes deben estar en orden las normas que regulen las comisiones que autorizarán dichas exenciones. Por ello, la Universidad comenzará a trabajar inmediatamente para formularle su propuesta al Ministerio de Educación para que tenga en cuenta sus necesidades y elabore un decreto que les permita "ser más operativos y cuanto antes", según las palabras empleadas por Ruipérez.

En cualquier caso, el contenido final del decreto será decisión de la Vicepresidencia del Gobierno a la que el rector ha reclamado en varias ocasiones la convocatoria de la comisión interinstitucional del 2018, que preside, sin obtener respuesta.



Ruipérez, rodeado de su equipo, en el Consejo de Gobierno de la Universidad. | BARROSO

Aprobada una cesión para el Parque Científico

El rector informó del encuentro con el nuevo secretario general de Universidades durante la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca en la que se aprobó la propuesta de cesión al Parque Científico del derecho de superficie sobre parcela y edificación inacabada M-4 del Campus de Villamayor.

Tal y como avanzó ayer LA GACETA, la Universidad ha conseguido la reversión sin cargas de la parcela que hace seis años cedió a la Fundación Nido, de forma que podrá finalizar las obras del inmueble que dicha fundación inició en el campus de Villamayor e incorporar el espacio de manera efectiva a su Parque Científico, durante un periodo inicial de 50 años, incrementando así su potencial para instalar nuevas empresas y continuar con la labor de transferencia que en los últimos años ha permitido generar más de 400 puestos de trabajo y afianzar la presencia de cerca de 40 empresas, según informó la institución académica.

Soraya Sáenz de Santamaría no ha reunido ni en una sola ocasión los órganos creados por el Gobierno para apoyar el VIII Centenario.

La Universidad de Salamanca siempre ha tenido buenas palabras de los representantes gubernamentales pero lo cierto es que hasta finales del pasado año, cuando los diputados por Salamanca del Partido Popular presentaron una enmienda para incluir las exenciones fiscales del 2018 en la Ley de Presupuestos, no ha llevado a cabo ningún paso a favor de esta conmemoración considerada un acontecimiento de Estado.